Pág. Col.

Secc. 1. 45.

Fecha. 1 0 AGO 2018

REUNIÓN DE PEÑA CON OBRADOR

## Acuerdan impulsar la SSP y el fiscal

Jorge Monroy
EL ECONOMISTA

AL INICIAR formalmente el proceso de transición, el presidente Enrique Peña Nieto y el presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, acordaron colaboración para que el nuevo gobierno inicie el 1 de diciembre con la existencia de la Secretaría de Seguridad Pública federal (SSP) y un fiscal general plenamente nombrado.

Luego de reunirse con Peña Nieto por espacio de una hora con 45 minutos, en la oficina principal de Palacio Nacional, López Obrador aseveró que ambos acordaron que la transición se lleve a cabo en términos de estabilidad, tranquilidad y confianza, para que no haya ningún motivo para que el país afecte su marcha en lo económico, político y, especialmente, en el tema de la seguridad.

Dio a conocer que el 20 de agosto se reunirán los integrantes del gabinete del presidente Enrique Peña Nieto, con quienes serán los nuevos secretarios de Estado.

Aseguó que acordó con Peña Nieto que este último presente al Congreso a partir del 1 de septiembre una iniciativa elaborada por el equipo del nuevo gobierno, para crear la Secretaría de Seguridad Pública federal, así como la ternas que propone para nombrar el fiscal general de la República. Cabe destacar que la terna de Obrador para fiscal está integrada por Eva Verónica de Gyves Zárate, Juan Luis González Alcántara Carrancá y Bernardo Bátiz Vázquez.

El presidente electo destacó que tres meses son suficientes para que el Congreso discuta ambos temas y puedan estar resueltos el 1 de diciembre.

## SUSTITUCIÓN DEL EMP

El presidente electo reiteró que la Secretaría de la Defensa Nacional asumirá el mando del Estado Mayor Presidencial a partir del 1 de diciembre y anunció que para garantizar su seguridad se apoyará de 10 mujeres y 10 hombres (ayudantías) sin armas, que serán capacitados a fin de que le ayuden a organizar sus trayectos, giras y trabajos.

## **PRESUPUESTO 2019**

El presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, informó que acordó con el presidente Enrique Peña Nieto que el nuevo gobierno participará "por entero y por completo", en la elaboración del Paquete Económico para el 2019, el cual —dijo— tendrá enfoque de inversión pública continua de dos a tres años a fin de impulsar el sector energético.

"Desde la reunión pasada, el presidente Peña estuvo de acuerdo en que nosotros participáramos, por entero, por completo, en la elaboración del presupuesto para el año próximo y sigue en esa postura".

Detalló que el Paquete Económico 2019, que deberá ser presentado al Congreso en septiembre, contendrá como "decencia" en la Ley de Ingresos, "que no van a aumentar los impuestos, en términos reales, que no vamos a aumentar la deuda pública, no va a aumentar el precio en términos reales de las gasolinas, del gas, del diesel, de la luz".

politica@eleconomista.mx